

Les répondants déclarant être au courant du contenu de l'Accord y sont légèrement plus favorables que la moyenne des personnes interrogées.

Les résultats du Tableau 1 démontrent également que, même parmi les Canadiens qui déclarent avoir lu ou entendu quelque chose au sujet du résultat des négociations Canada-É.-U. sur le libre-échange, les points de vue diffèrent quant à l'issue exacte des négociations. Par exemple, 44 % des répondants déclarent qu'un accord de libre-échange a été conclu, mais 21 % affirment que le résultat était autre. Cette réponse ne doit pas obligatoirement être interprétée comme un manque de connaissance de la part de ces derniers; elle pourrait également refléter une perception exacte chez de nombreux Canadiens, soit que l'Accord de libre-échange Canada-É.-U. n'a pas encore été officiellement signé et ratifié par les deux pays.

Plusieurs différences régionales marquées existent en ce qui concerne la connaissance de l'Accord et l'intérêt qui y est porté. Les résidents des provinces des Prairies s'y intéressent moins (45 % d'entre eux "suivent les discussions avec attention/avec beaucoup d'attention" comparativement à une moyenne nationale de 56 %), remarque qui vaut particulièrement pour les résidents de l'Alberta (42 %). Par ailleurs, les résidents des Prairies sont moins au courant du contenu de l'Accord de libre-échange (29 % sont "au courant", comparativement à une moyenne de 35 %) et ont généralement entendu parler en moins grand nombre du résultat des discussions (43 % n'en ont pas entendu parler, par rapport à une moyenne de 34 %).

De tous les Canadiens, ce sont les Québécois qui ont suivi de plus près les discussions (62 % d'entre eux déclarent les avoir suivies avec attention). Les Torontois déclarent en proportion beaucoup plus élevée que les autres Canadiens être au courant du contenu de l'Accord de libre-échange (51 %, contre une moyenne de 36 %).

B. Appui/opposition à l'Accord de libre-échange

1. Appui/opposition en général

L'appui général au libre-échange avec les États-Unis reste constant, près de la moitié de la population (48 %) se déclarant favorable à la conclusion d'un accord de libre-échange avec les États-Unis, 43 % s'y opposant et 9 % n'ayant pas d'opinion. Ce pourcentage d'appuis confirme les résultats obtenus lors des sondages menés avant la conclusion de l'Accord, une proportion semblable de Canadiens déclarant que ce serait une bonne idée "pour le Canada de conclure un accord de libre-échange avec les États-Unis".